



Especial Delegación Española



PARÍS MITIN Y CONFERENCIA 4/5 OCTUBRE.

NI UN ARMA, NI UNA VIDA HUMANA PARA LA GUERRA





Intervención de José Damián Rodríguez García confirmada por la delegación de COESPE en París y ratificada por la Comisión de Organización y Portavocía de COESPE

Los gobiernos de Europa y Estados Unidos están dispuestos a continuar aplicando recortes a las prestaciones sociales de pensiones, sanidad, educación y así desviar recursos presupuestarios para financiar los gastos militares. El capital financiero, a través de sus representantes políticos, ha fijado su mirada en el granero económico que suponen las pensiones públicas.

Uno de sus máximos representantes, Rutte, Secretario General de la OTAN, abrió la vía hacia esa dirección, declarando la necesidad de disminuir los derechos sociales de pensiones y sanidad. Y así, de esa manera, financiar los programas de armamento de la OTAN y los gobiernos que aceptan las imposiciones de Trump respecto el genocidio palestino y la guerra de Ucrania.

Esta es la razón elemental que nos une a esta iniciativa mundial que empieza a fraguar como polo contrario al armamentismo y a la destrucción de la vida, los pueblos y el planeta. Nuestra lucha por la defensa de la Seguridad Social va unida a la lucha contra el genocidio palestino y contra los gastos militares y el armamentismo que amenaza a la clase obrera y a la humanidad entera.

La Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones (COESPE) nació y se desarrolló por el vacío existente del movimiento sindical en la defensa del régimen de reparto en que se asienta nuestra Seguridad Social frente a las políticas de recortes de los gobiernos conservadores en su última etapa en España. Hemos conseguido detener algunos aspectos negativos de esas reformas.

En la actualidad, con este gobierno, y contra los manejos contables destinados a ocultar el saqueo sistemático de las cotizaciones sociales, conseguimos que se incluyera en la ley de la última reforma la exigencia al gobierno de clarificar mediante una auditoría oficial la cuantía del saqueo, que demostraría la falsedad de la propaganda de la insostenibilidad de nuestra Seguridad Social. El gobierno se niega a cumplir la ley. Por ello, el 25 de octubre convocamos una manifestación estatal para exigir al gobierno el cumplimiento de la ley para que los recursos saqueados vuelvan a la Seguridad Social. Nuestro gobierno saca dinero de los presupuestos para cumplir sus compromisos con la OTAN, pero no encuentra el momento, después de cuatro años, para cumplir la ley y determinar la magnitud del saqueo a la Seguridad Social.

Respeto y saludo a todas las delegaciones presentes en esta conferencia que celebramos en Paris, afirmando la determinación para seguir coordinados con esta iniciativa, aportando nuestra experiencia y la acción movilizadora en nuestro Estado junto a la sociedad y sus representantes que se vean reflejados en esta necesidad e iniciativa

Ante este contexto, desde COESPE reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los sistemas públicos de pensiones contra su privatización y el rechazo a los presupuestos militares. Otro mundo es posible, saludos y ni un paso atrás, contra el genocidio y las guerras imperialistas, nuestro lema en España es válido para cualquier lugar del planeta:

"GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LOS DERECHOS Y LAS PENSIONES PUBLICAS SE DEFIENDEN".

París 4/5 de octubre COESPE

Este encuentro, es la concreción de la coordinación que se pretende establecer de manera permanente como foco internacional contra las guerras imperialistas que llevan a la destrucción de la humanidad.

COESPE estuvo representada por: Frank Arnold, Teresa Blázquez, Encarna González, Ana Pérez , Juan Miguel Fernández y Damián Rodríguez.

